



# ふれあい中須

## 中須の人口

	前月比
男	302人 (+1人)
女	335人 (-1人)
総人口	637人 (±0人)
世帯数	350世帯 (+2世帯)
高齢化率	57.9%
(5月1日現在)	

Webではカラー版をご覧になれます。QRコード



または、

検索

■編集・発行 中須をよりよくする会・中須市民センター ☎:89-0301 E-Mail:nakazu-ko@city.shunan.lg.jp



☆おだいし山 展望看板完成



←経年劣化で見えなかった旧看板

近年、おだいし山の登山道の清掃を行う際にご指摘が多かった「山頂にある展望看板を直してほしい」との声を受け、『中須をよりよくする会』が看板を刷新しました。

旧看板は風雨や日光の影響を受けプリントが剥がれていたことから、この度はステンレスに直接印刷することで耐候性の向上を図りました。

おだいし山へ登られた際には是非新看板をご覧ください。

撮影及び作成にご協力いただいた皆さん、ありがとうございました。

☆ 棚田清流の会 会長引継ぎ式

新会長の石田隆志さん(阿田川)



前会長の佐伯伴章さん(東山)



4月18日(日)午後1時から『棚田清流の会』の会長引継ぎ式が、上室山展望台(阿田川)にて開かれました。

当日は、県議会議員などの来賓や地域の皆さんが多数参加されました。

式では、前会長の佐伯伴章さん(東山)と新会長の石田隆志さん(阿田川)が挨拶された後、会長用ハッピーの引継ぎを行いました。

来場者は『棚田清流の会』の活動史。パネルや景観にも夢中になっていました。



佐伯前会長からハッピーを譲り受け、着用されている石田新会長



展望台からは棚田が一望できます



☆福祉員・民生委員の研修を行いました

4月15日(木)午前10時より福祉員・民生委員の合同研修を行いました。テーマは『コロナ禍のフレイル(虚弱)対策』で、自粛による体力低下を防ぐために地域一体となって活動に取り組みましょうとのことでした。参加者の皆さんも実際に体を動かされていました。皆さんも家や近所で体を動かしましょう。



フレイル(虚弱)とは……健康と要介護の中間の状態のこと

### 5・6月の行事予定

月日	内容	場所	備考
5月25日(火) 6月9日(水) 6月25日(金)	移動図書館 やまびこ号	中須市民センター 駐車場	13:20 ~14:00
6月13日(日)	総合運動場 及び つなぎの里 草刈	おだいし山	8:00~
6月中旬(土)	ほたと浴衣のゆうべ	黒石川周辺	中止
6月下旬 予定	市民センター花壇植替	中須市民センター	よりよくする会



☆中須保育園にも鯉のぼりが登場!

保育園の玄関前に園児達が作った鯉のぼりが飾られています。昨年は、大きな2つの鯉のぼりが飾られていましたが、今年は小さな鯉のぼり8体に園児一人一人の手形が飾られる形になりました。鯉のぼりの手形の大きさは、園児の皆さんの成長とともに、少しずつ大きくなっています。



### よりよくする会 総会中止

4月17日以降、周南市内でも新型コロナウイルス感染症のクラスターが発生したことを受け、23日に予定していた『中須をよりよくする会』の総会が中止となりました。参加を楽しみにされていた皆さまには大変申し訳ございませんが何卒ご容赦ください。

また、去る4月12日に理事会で『棚田清流の会』の令和3年度からの新会長石田隆志さんを新理事としてお迎えすることが決まりましたので、ご報告いたします。



中須回顧録

vol. 4

昭和25年3月(71年前)、中須中学校の旧校舎が竣工を迎えました。これは、その際に市自治会が撮影した集合写真です。写真にはこの頃の市自治会の子ども達と親世代の方が写っています。(写真は松永隆吉さんからご提供いただきました。)

# 総合運動場・つなぎの里 清掃のご案内

今年も総合運動場及びつなぎの里の清掃・整備を行います。地区の運動会等のスポーツや盆踊り等多くの人に利用されているみんなの運動場と地区で花開く、美しい桜並木の整備です。皆様のご協力をお待ちしております。



日時 6月13日(日) 午前8時～

○内容  
運動場、つなぎの里及びその周辺の草刈り  
トイレ・倉庫の整理、清掃

中須地区体育振興会  
中須をよりよくする会